

小中一貫教育目標『志を持ち たくましく生きる人』
 学校教育目標『夢に向かい 心豊かに 自ら学ぶ』



沼津市立愛鷹中学校

学校だより NO.2

令和2年5月8日

臨時休業が5月31日まで延長に

保護者の皆様、本日は大変お忙しい中、ご来校いただき誠にありがとうございます。
 昨日メール・ホームページにてお伝えしましたとおり、沼津市教育委員会より「5月31日まで臨時休業を延長する」との連絡が入りました。情勢として先行きが読みにくく、今後も連絡を取り、ご相談させていただきながらの道のりになっていくと思っております。
 ご理解・ご協力を賜りますよう、よろしくお願いいたします。

生徒の皆さんへ

臨時休業が5月31日（日）まで延長となりました。今後の約3週間で過ごす上で、お願いしたいことがあります。

①生活の質を落とさない

早寝・早起き・食事を摂る・睡眠時間を確保する・確実に学習に取り組む・適度に体を動かす等、もう一度見直しをしてみましょう。今までも自分なりの目標を定め、実行しては成果を確かめ、振り返りをして向上を図るといった流れを取ってくれているとは思いますが、しかし、臨時休業が長くなり、学校に通うことができない期間が5月末で3ヶ月になりますので、この機会に再度、生活の質を落とさない工夫をしていきましょう。学校生活が始まると、学校の日課で動いていくことになるので、最初はかなりきついと思います。是非、家庭での生活の維持向上と、その生活自体が学校生活の準備に結びつくようお願いいたします。

②新しい学習内容への挑戦

今回の課題は、沼津市教育委員会の指示により、前回までと違って、新しい学習内容の予習としての課題がメインとなっています。教科書を使用しながら、各学年の先生方の指示による学習プリントやワーク等に取り組むこととなります。各教科の先生方からの「学習する上でのアドバイス」を読みながら、新しい領域の予習をしてください。わからないところは、できたらどこでつまづいているのかを明らかにしておき、さらに先生方に質問できる状態にしておくと思います。

③担任の先生方からの電話連絡

担任の先生から、一週間に一度、生徒の皆さんに電話連絡をします。生活の様子や学習の進み具合、心配なこと・困っていること等を聞かせてください。4月の電話より、少し長めに話を聞きたいと思っているので、できたら自分の言葉で話せるようお願いいたします。また、この時に、学習上の質問をしていただいても大丈夫です。

④体力の維持

学校生活を送りながら体力を消耗し心身をつくるという日常からは、だいぶ離れてしまっているのではないかと思います。4月の電話の際に、「やっぱり家にいると、体を動かさないから、体型に変化が出てきてしまっている。」と話してくれた生徒がいました。こんな風を感じている生徒も、もしかしたら少なくはないと思います。是非、意識して体を動かす時間を作ってください。体はリラックス、気持ちはリフレッシュを図れると思います。

臨時休業が明けて学校再開したら

学校が再開した時、生徒の皆さんの安心・安全を確保しながら学校生活を送ってもらうために、様々な状況に応じたシミュレーションを行っています。生徒の皆さんが登校するのを楽しみにしながら、臨時休業が明けるのを心待ちにしています。その時には、生徒の皆さんにも安心・安全を保つための協力をお願いします。

